

CARTA DE INVITACION

Queridos socios y amigos:

Os dirijo la presente carta para llamar la atención a todos y solicitar vuestro acercamiento hacia la Casa de Guadalajara en Madrid, principalmente a los ayuntamientos y a las asociaciones tanto culturales como de amigos de nuestros pueblos, así como vuestra colaboración, porque entre vuestros ayuntamiento, asociaciones y nuestro Centro, Centro de todos y para todos los guadalajareños – tanto residentes en Madrid como en nuestra provincia- debe de haber una unión precisamente para eso: hacer provincia. Con ello todos, de una manera o de otra, tenemos que dar a conocer nuestros pueblos a esas gentes que muchas veces oyeron hablar de Guadalajara, pero que desconocen donde se encuentran.

Lo mismo nos ocurre a nosotros con la Casa de Guadalajara en Madrid. Esto que acabas de leer es cierto, pero nos pasa por la apatía y dejadez que tenemos los castellanos. Esta apatía tenemos que vencerla. Seguro que os preguntáis de qué forma y manera podremos vencer esta apatía. Muy sencillo, haciendo propósito de colaboración y fomentando la unión de todos. Esto os lo brindamos en la Casa de Guadalajara en Madrid.

No es lógico que en nuestros pueblos solamente se organicen actos culturales y recreativos en verano; hay que tener en cuenta que Madrid es una prolongación de nuestra tierra. Por eso tenemos obligación de continuar con esas actividades a lo largo del año en esta gran urbe, donde reside la mayor parte de naturales de nuestros pueblos de Guadalajara.

Debemos de tener en cuenta que la Casa de Guadalajara en Madrid no es un casino o una taberna. Bien es verdad que hay personas que tienen su punto de unión en la sala de juegos, o de encuentro en la cafetería o su restaurante. También hay grupos de personas que se reúnen para exaltar el espíritu provincial y comarcal, para favorecer y promocionar a nuestros pueblos divulgando nuestras costumbres, nuestra cultura, nuestros bailes, nuestras fiestas, nuestros juegos autóctonos, así como un largo etcétera. De esta forma entendemos se hace cultura y se crean amigos; se conoce mejor a nuestros paisanos. Todos tenéis las puertas abiertas para exponer vuestras iniciativas, vuestras ideas.

Por eso os invito a todos cuantos leéis nuestro Arriaca a traspasar el umbral de la Casa, sabiendo que os esperamos y os recibiremos con alegría, invitándoos a pertenecer nuestra gran familia de consocios, para lo que tan solo tendréis que rellenar, si sentís Guadalajara como nosotros, los de la Casa la sentimos, el boletín adjunto, remitiéndolo a la Casa, de la que, continuaréis siendo parte, como hasta ahora, sea cual sea vuestra decisión.